
第11362期T A I G ANG R I B AO

国内统一连续出版物号：CN 14-0047 2018年12月4日 星期二 农历戊戌年十月廿七

基层稳则全局稳，基础牢
则事业兴。党的根基在基层，
企业党建强基固本，重点在支
部。今年以来，热连轧厂不断
加强基层党支部的战斗堡垒作
用，让12个党支部成为一座座
坚强的战斗堡垒，党的旗帜在
每一个基层阵地高高飘扬。

坚定信念意识，落实主体责任

年初，该厂党委以“党的一
切工作到支部”的鲜明导向，研
究制定了热连轧厂基层党支部
落实党建工作责任制清单、党
风廉政建设工作责任制清单和
意识形态工作责任制清单，下
发各党支部执行。明确要求基
层党支部书记履行本单位党建
工作第一责任人职责，对本单
位党的建设负全面责任。国庆
节前，该厂党群科根据三个清
单的内容要求，对基层各党支
部进行了督导检查，对存在的
问题和差距，提出了整改意见，
并落实考核。检查中发现，个
别党支部“三会一课”痕迹管理
有差距，图文并茂不到位、目录
不全。2250轧钢党支部工作拖
沓，“三会一课”活动不规范，党
建室资料柜资料不全、标签不

对等问题，随后厂党委对支部
班子成员进行了集体约谈。近
日，厂党委对各党支部在检查
中发现的问题全部进行了“回
头看”，目前，问题已全部整改
完毕。

开展学习教育，强化党性修养

今年上半年，该厂以“新时
代·大学习”为主旨，在全厂党
员及干部中掀起了学习热潮。
各支部每周组织一次集中学
习，时间不少于两小时。科室
助理级以上管理人员每周至少
自学一篇原文，并摘录感触最
深的段落或语句，再写出心得
体会。厂党委为全厂党员每人
配备了一册《习近平新时代中
国特色社会主义思想三十讲》
和《中国共产党纪律处分条例》
等学习资料。学原文、记要点、
谈体会、促工作的浓厚氛围蔚
然形成。

参加学习的党员均结合实

际工作谈了学习感想，党员们
表示，将利用业余时间不断开
展学习，提升理论素养，在工作
中严格自律，坚守底线，加强党
性修养，增强政治觉悟和组织
观念，树立纪律和规矩意识，时
刻保持清醒头脑。

加强阵地建设，夯实党建基础

该厂不断推进标准化党支
部建设工作，突出党性教育特
色。对党建工作室和党建活动
室进行了全面修缮和布置，形
成了可视化、形象化的党建文
化阵地。全厂共布置了党建活
动室12个、党建工作室3间（党
建工作、党风廉政建设工作和
意识形态工作各1间）、党员创
新室3间、廉政教育室1个、党
委会议室1个、党建活动中心1
个和党建文化墙1组，布置各种
大小展板80余块，营造了浓厚
的党建工作氛围。

（下转第三版）

强基固本 筑牢堡垒
—— 热 连 轧 厂 不 断 加 强 基 层 党 支 部 建 设

本报记者 张晓鹏 通讯员 邢志琼

11月24日～25日，太原理工大学600多名师生通过
太钢“公众开放日”活动走进太钢，现场感受改革开放四
十年太钢在科技、创新、环保等方面所取得的成绩，师生
们纷纷表示称赞。今年以来，“公众开放日”累计接待社
会团体及太原市民等共85批次8800余人，架起了企业与
公众沟通的桥梁。 高峰 摄

太钢欢迎您

本报讯（记者 郝晋凯 通讯员 赵
俊梅）近日，由中国医师协会心血管内
科医师分会基层工作委员会主办，山
医大六院（太钢总医院）承办的“2018
中国医师协会心血管疾病基层巡讲暨
冠心病介入治疗研讨会”在花园会议
中心举行。

公司工会主席曹志福出席会议
并讲话，中国医师协会心血管内科医
师分会基层工作委员会副主任委员
兼秘书长、汕头大学医学院第一附属
医院副院长王斌，山西省医学会心血
管专业委员会主任委员、山西医科大
学第二附属医院院长李保等专家学
者，以及省内350多名专业人士参加
会议。

曹志福对各位专家学者和与会代
表的到来表示热烈欢迎。他说，太钢
始终把履行社会责任作为企业推进高
质量发展的关键环节，发展医疗卫生
事业也是企业回报社会的责任之一。
太钢将一如既往地重视、支持医疗事
业，将以深化改革为牵引，不断创新体
制机制，充分激发活力，继续为健康中
国、健康山西贡献力量。

会上，与会代表就冠心病、高血
压、心律失常等疾病的新知识、新指南
进行了充分交流探讨，20多位国内知
名专家进行了精彩的学术讲座和手术
演示。此次会议对提升基层医师技术
水平，进而为患者提供更高水平的医
疗服务起到了积极的推动作用。
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本报讯（通讯员 白文钢）
为贯彻落实省安委办安委会
会议精神和太钢《今冬明春火
灾防控工作方案》，11 月 29
日，公司召开消防工作专题会
议，分析近期消防安全形势，
就下一步工作进行安排部
署。太钢不锈副总经理赵恕
昆，保卫部及相关单位负责人
参加会议。

会上，保卫部对近期消防
安全工作作了汇报，不锈冷轧
厂、焦化厂、炼铁厂、炼钢二厂、
能源动力总厂等单位结合实际
作了发言；与会人员就当前存

在的问题、需协调解决的事项
进行了交流。

赵恕昆要求，各单位要落
实好消防逐级责任制和岗位责
任制，结合保卫部检查出的问
题，举一反三，认真对生产现
场、消防设施进行细致排查，积
极整改，并对2019年消防工作
及早安排；要加大消防演练力
度，重点针对各类灭火器材的
熟练使用进行演练；保卫部要
履行好专业职责，督促检查各
单位消防责任制的落实情况，
确保日常管控到位，确保公司
消防形势稳定。

公司部署冬季消防专项工作

加强“三基建设”提升党建水平


